

FEIERSTUNDE

20 Jahre Interreligiöse Studien

u^b

UNIVERSITÄT
BERN

12. November 2025
18:15 – 19:45
F-121 Unitobler
Lerchenweg 36



«Ein Leben nach dem IRS?»
Interview mit zwei Alumni
Zoë Beer & Richard Staub
danach Festapéro



FEIERSTUNDE

20 Jahre Interreligiöse Studien

Die Interreligiösen Studien der Theologischen Fakultät haben Grund zu feiern! Denn im Herbst vor 20 Jahren startete der erste Durchgang des Studienprogrammes. Seitdem gingen zahlreiche Studierende ein und aus und alle bewegte dieselbe Frage: «Gibt es ein Leben nach meinem IRS-Studium?»

Zwei IRS-Alumni berichten aus ihren Lebensentwürfen und Erfahrungen, die ihnen u.a. das IRS-Studium ermöglicht haben. Und natürlich wollen wir zusammen mit euch, den IRS-Studierenden, dem Team IRS und weiteren Eingeladenen, auf das 20-jährige Jubiläum bei einem anschliessenden Apéro riche anstossen.

Richard Staub studierte in einem der ersten Jahrgänge des Studienprogrammes IRS an der Universität Bern. Anschliessend war er viele Jahre als Religionslehrer am Freien Gymnasium Bern tätig. Derzeit leitet er eine Tagesschule.

Zoë Beer studierte von 2015 bis 2022 Sozialanthropologie und IRS an der Universität Bern. Seit 2023 lebt und arbeitet sie als dokumentarische Filmemacherin in Brasilien. Ihr Werk widmet sich u.a. der Religion und der Spiritualität der lokalen Bevölkerung. <https://filmfreeway.com/ZoeBeer>



^b
UNIVERSITÄT
BERN